



Encuentro entre amigos caribeños



El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recibió en la tarde de este miércoles, desde el Palacio de la Revolución, al secretario general del Partido Movimiento Izquierda Unida (MIU), y Ministro de Políticas de Integración Regional de República Dominicana, José Miguel Mejía Abreu.

Alina Perera Robbio, 24 de Enero de 2024

“¡Aquí estamos! ¡Venceremos!”. Así, con el entusiasmo que suelen traer los amigos, habló en la tarde de este miércoles, al ser recibido por el Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, el secretario general del Partido Movimiento Izquierda Unida (MIU), y Ministro de Políticas de Integración Regional de República Dominicana, José Miguel Mejía Abreu.

Desde el Palacio de la Revolución, y en un ambiente marcado por la cordialidad, el Jefe de Estado preguntó al visitante cómo le ha ido, en estas horas, con el programa que ha estado desarrollando en Cuba, a lo cual Mejía Abreu expresó: “Tenemos las pilas cargadas”.

Reflexionando sobre la actitud que deben asumir quienes tienen responsabilidades en tiempos tan difíciles como los que se están viviendo, el secretario general del Partido Movimiento Izquierda Unida compartió con su interlocutor una filosofía de batallas: “Uno no puede sentarse frente al muro de los lamentos. Hay que fajarse”.

Por su parte, el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, expresó a José Miguel Mejía Abreu: “Nosotros estamos muy contentos con la visita de usted acá”.

El mandatario aprovechó el intercambio para enviar saludos afectuosos al Presidente de la República Dominicana, Luis Rodolfo Abinader Corona, así como para extenderle la invitación para que venga a la Mayor de las Antillas, donde el mandatario dominicano estuvo recientemente, cuando se celebró en La Habana, en septiembre del 2023, la Cumbre del Grupo de los 77 y China.



Foto: Estudios Revolución

En julio del 2022, el Presidente Díaz-Canel había recibido en el Palacio de la Revolución a José Miguel Mejía Abreu. Como el de esta vez, aquel intercambio estuvo timbrado por las positivas relaciones existentes entre el Partido Movimiento Izquierda Unida y el Partido Comunista de Cuba.

En el diálogo de este miércoles, también se encontraban presentes, por la parte cubana, el miembro del Buró Político y Secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Roberto Morales Ojeda; así como Emilio Lozada García, jefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del Partido Comunista, y Juan Carlos Frómeta, funcionario del mismo Departamento de Relaciones Internacionales.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución